

No pueden llamarse fantasmas

a los siete integrantes de los 35

- de los cuales nueve son muje-res— que componen el comité provincial y que son los presti-giosos don Pedro Marset, cate-drático de Historia de la Medici-na de la Universidad de Murcia.

el profesor de la misma don Fernando Muñoz, que recuerda

de nombre, con perdon, al histórico y apuesto guardia de Corps don Agustin Sanchez — que re-

gresó del exilio donde permaneció desde 1948 hasta hace un año— de Comité Central y secretario general del provincial, que presi-

SENEAGON DEL

El martes fue el día grande del PCE murciano, que ha salido de las "catacumbas" a la luz con todos los honores. En el domicilio del doctor García Zarandieta, don José fue presentado oficialmente a los medios informativos murcianos. Que luego no se me diga que me meto con la prensa. Simplemente digo, en virtud de mis derechos democráticos y de mis deberes como colaboradora de "El Alcázar" —no "corresponsal" como algún cateto se ha permitido decir— lo que pasa en Murcia. Cosa que por otra parte ha salido en los dos diarios murcianos, que no me la he inventado yo en mi afan de "ver brujas" y fantasmas.

presentación oficial del Partido Comunista en Murcia tiene gran transcendencia "asumiendo como asumimos, consciente y serenamente los riesgos que entraña salir a la superficie". Y dieron a la prensa toda clase de detalles. Don Agustín Sánchez dijo que el número de militares en la provin-

dos en pocos meses". Como ven ustedes van de prisa, pero esto ya lo anuncié yo hace algunos meses, cuando era mucha casualidad que debajo de la ventaja de la catedra de profesor Marset encontrase yo siempre pegados, las visperas de huelgas y asambleas estudiantiles unos preciosos murales llenos de ataques viru-lentos a la Monarquía y al Go-bierno que estaba tan débil "que era la hora propicia de actuar".

El PCE murciano según manifestaciones en dicha rueda de prensa, tiene los ojos puestos en la agricultura y ganadería, en las organizaciones de profesionales y técnicos, movimiento ciudadano municipal —yo traduzco asocia-ciones de vecinos— sectores obreros, la mujer campesina y la

juventud y el mundo universitario. ¿Quieren más claridad?

El secretario general, interpe-lado por "La Verdad", dijo que los signos externos —el puno, no los cuadros pictóricos— no eran cuestión básica. Eso también lo sabemos. Lo importante es lo que viene detrás y que tampoco tienen empacho ni timidez en confesar. Y son los preparativos que están haciendo con vistas "a la jornada del próximo día 12".

Yo me pregunto si el Gobierno Civil estaba en antecedentes de esta reunión ¿O es que todo esta permitido aunque sea ilegal, co-mo lo es, el PCE mientras no se demuestre lo contrario?.

Herminia C. DE VILLENA

• ¿Estaba el Gobierno Civil en antecedentes de esta reunión?

"GRAN TRASCENDENCIA"

Parece que el señor Zarandieta dijo como introducción, que la cia es de 1.200, más "un cinturón de simpatizantes que está en varios miles, nuestra meta inmediata es alcanzar los 5.000 afilia-

de el profesor Marset, doña Jose-fina Pérez, administrativa, de Cartagena don José Manuel Godinez y don Francisco Amador Martínez, metalúrgicos de Bazán Martinez, metalurgicos de Bazan y enlaces sindicales o miembros del jurado de empresa de la misma, en Cartagena, y don David Olmos, de la plantilla de Fraymon de Murcia. El acto estuvo presidido por don Jaime Ballesteros, miembro del Comité Ejecutivo del Estado español, que se trasladó exprofeso desde Madrid. ANTECEDENTES POLITICOS

DEL DOCTOR ZARANDIETA

Antes tendré que dar unos datos someros de los antecedentes políticos de anfitrión, doctor Zarandieta, porque ya "por fin" se pueden decir, El doctor Zarandieta ya un política ya porque ya valorajaro. dieta es un analista valenciano afincado en Murcia por su matrimonio, que tiene un enorme buen gusto y sentido artístico y capacidad económica para permitirse tener una hermosa e importante pinacoteca, que vale millones. Recuerdo que hace unos tres años, en aquella Murcia idilica donde nunca sucedía nada salvo inauguraciones de las salas de cata pos compositios de procesos. rate, nos sorprendió la noticia increible de que el doctor Zarandieta había sido procesado por el TOP, porque se le habían encontrado en su poder una multicopista y una gran cantidad de propaganda marxista. Natural-mente que nadie lo creimos. Y él lo negaba tanto, negaba tan ro-tundamente la evidencia, que se llegó a pensar que era poco menos que un complot para que no enriqueciera más su pinacoteca. Recuerdo que por entonces me invitó a su casa a tomar café para que pudiera aconsejarle en que sitio estaba y Lucía mejor su "Quijote" de Pedro Flores el murciano universal, y el "caballo azul" de Daniel Vázquez Díaz tan famoso y cotizado que le había costado una friolera con cinco caros. cinco ceros. ¿El doctor Zarandieta, comunista?. Sólo una ingenua como ya podía dudarlo. Porque ahora, si, ahora lo ha confesado plenamente, y enseña su carnet.